

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Malos gobiernos

Anuar Azar Figueroa, líder del Partido Acción Nacional en el Estado de México, comentó que con los malos gobiernos municipales de Morena, su partido habrá de recuperar espacios, porque los panistas han demostrado compromiso y trabajo, así como tener municipios más seguros. En reunión con los medios de comunicación, el dirigente estatal y diputado local, estuvo acompañados los tres presidentes municipales reelectos, **Pedro Rodríguez** de Atizapán de Zaragoza, **Romina Contreras Carrasco** de Huixquilucan y **Fernando Flores** de Metepec. **Anuar Azar Figueroa** aseguró que el PAN es garantía de buenos gobiernos. Los tres ediles panistas presentaron videos de los 100 días de su gobierno, **Romina Contreras** aseguró que su gobierno no ha dado ninguna licencia a nuevos desarrollos habitacionales y admitió que si hay zonas boscosas que están invadidas, pero que esto sucede en todo el país. **Pedro Rodríguez** resalto que el sello de su administración ha sido la construcción de puentes y vialidades, que han permitido mejorar la movilidad y calidad de vida de los atizapenses.

Muy interesantes los cursos que imparte el IEEM a reporteros, lo malo es que los candidatos no pueden pagar espacios publicitarios, porque la ley electoral no lo permite y es un hecho que se debe cumplir con la ley.

En un evento empresarial multitudinario, el presidente municipal de Tlalnepantla **Raciel Pérez Cruz** presentó la campaña "Regulariza tu Negocio, Protege tu Patrimonio", mediante la cual se otorgan múltiples beneficios para que las y los propietarios de negocios no operen al margen del marco normativo. El alcalde morenista habló de la guerra comercial iniciada por el presidente de Estados Unidos **Donald Trump**, que genera incertidumbre y por eso deben de estar preparados.

En Naucalpan el presidente municipal **Isaac Montoya** ofreció conferencia de prensa semanal, en donde habló de los avances en materia de seguridad y obras públicas, anunció la estrategia para reclutar 200 nuevos elementos policiacos para reforzar el área de seguridad.